



# 和歌浦だより

平成25年10月号

和歌山市立和歌浦小学校



## 「食育の推進・学校給食の充実に向けて」



学校長 南方 良文

今年の夏は大変な猛暑。そして、2学期の始業式は、大雨洪水警報のため、新学期開始は、9月3日になりました。その後、子どもたちは元気に運動会の練習に取り組みました。運動会当日は、子どもたちのがんばりで、どの演技にも練習の成果を出し切れたと思います。運動会開催にあたり、保護者・育友会役員・地域の皆様方にはいろいろとご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

さて、和歌山県では、毎年10月を『和歌山県食育推進月間』と定めています。

食育基本法では、【食育を、生きる上での基本であって、知育、德育及び体育の基礎となるべきものと位置付けるとともに、様々な経験を通じて「食」に関する知識と「食」を選択する力を習得し、健全な食生活を実践することができる人間を育てる食育を推進することが求められている】としています。

子どもたちをはじめ、すべての国民が心身の健康を確保し、生涯にわたって生き生きと暮らすことができるようになるために、何よりも「食」が重要です。

なかでも学校給食は、「食育」の実際的な指導の場となっています。食事のマナーや各地の郷土料理、地元の食材などの理解を深め、生活文化・食文化について給食を通して具体的に学習しています。

また、本校では、給食が民間委託され3年目になります。栄養士や調理員さんたちが心を込め、栄養のバランスを考えながら子どもたちにとって興味関心のあるおいしい給食になるよう毎日努力しています。

一方、子どもたちは、季節を感じるメニューや旬の食材を生かした手作りの給食を楽しみにしています。そのため、本校ではできるだけ地元の食材や食品を多く取り入れ、新鮮で良質な食材を調理しています。

「食べること」「食事をすること」は、欠かすことのできない大切な生活です。生きていくために、健康のために、人との係わりのために大切な営みです。

ご家庭・地域と共に、生活の基礎を養う「食育」の取り組みを進めていきたいと思います。ご協力よろしくお願ひします。



「早ね 早起き 朝ごはん」の習慣を！



## 【10月の行事予定】

日	曜	行 事 予 定
2	水	クラブ
7	月	6年修学旅行
8	火	6年修学旅行
9	水	明和ブロック特別支援交流会
10	木	授業参観・懇談会・学校保健安全委員会 よみきかせ
16	水	遠足（6年生以外・雨天決行）
17	木	3年1組研究授業 水曜日の時間割
21	月	避難訓練（地震・津波）
22	火	就学時健康診断
23	水	第1回教科等別研修会
24	木	よみきかせ
26	土	陸上競技大会（紀三井寺競技場）

## 【児童数 343名に】

夏休み中に1年生が1名転出しましたが、新たに1年生が2名・4年生が2名・5年生が1名加わり、現在343名の児童が在籍しています。

## 【教育実習頑張ってます】

平成15年度の和歌浦小学校の卒業生で、現在大学3年生の田村竜士先生が、9月9日から10月4日まで教育実習を行っています。日頃の授業はもちろんのこと、大休憩や昼休憩にも児童と一緒に汗を流してふれあっています。実際に子どもたちと活動することにより、机上の勉強とは違い、毎日新しい発見があることだと思います。いろいろな体験を積み重ねて、いつも子どもに寄り添える先生になってください。  
 ☆☆本人より☆☆ 校舎や教室に懐かしさを感じながら、大学では学べない経験をさせていただいています。1ヶ月間よろしくお願ひいたします。



研究授業で秋に関する季語を使用した、俳句の指導をしています。

## 【がんばった運動会】

9月になってから、毎日運動会の練習に励んできました。暑い日が続き、練習するのは大変でしたが、他学年と協力しながら、自分たちの仲間意識を高めるためにも、保護者や地域の皆様に素晴らしい演技を見ていただけたためにも、頑張って取り組みました。

運動会当日は雲一つない晴天のもと、その成果を十分に発揮することができました。



1・2年生による『THE☆NAMEKO!』  
きれいな色の飾りをなびかせながら、かわいらしいダンスを披露しました。



3・4年生による『イロドリばんばん』  
手作りのうちわを2枚もって、運動場いっぱいに踊りました。



5・6年生による  
『組体操』  
～夢に向かって～  
練習通り  
バッチリきました。



『きいちゃん』が運動会の応援にきてくれました。  
みんな大喜びでした。